

18. März 2016



Jahresbericht 2015 - 2016

Turnier- und Liga-Teilnahme (5 Spieler)

Landesliga Teilnahme in der Altersklasse M60
Stephan Sandmann / Günter Tatara liegen in der Landesliga der Männer ab 60 Jahre auf dem **1. Platz**
Ein Spieltag am 20. März 2016 steht noch aus.
In der Saison 2014/15 wurden wir **Hessenmeister**.

Bezirksliga Teilnahme mit einer Mannschaften
Jens Sandmann / Erwin Werner / Ingo Brenner **3. Platz**

Turniere keine Turnierteilnahme in dieser Saison. Günter Tatara besuchte als Einzelspieler das Turnier in Ronneburg

Trainingsangelegenheiten

Die Prellballabteilung besteht z.Zt. aus 9 aktiven Spielern und zwei Spielerinnen.

Der fleißigste Spieler ist Manfred Mussauer. Er kam zu 38 Trainingsabenden.

Zusammenarbeit mit der Münzenbergerschule

Die Münzenbergerschule ist eine Grundschule mit Ganztagsbetreuung. Für eine Stunde am Freitagnachmittag bieten wir nun im dritten Jahr eine Prellball-AG an.

Momentan betreuen wir 10 Schülerinnen und Schüler.

Kulturelles

Auch in diesem Jahr haben sich die Prellballer bei der Planung, Gestaltung und Durchführung der Faschingsparty stark engagiert.

Die Verlegung der weihnachtlichen Abschlussfeier ins Neue Jahr hat sich bewährt. Am 08. Januar 2016 fand sie bei Luis statt. Diesmal sorgten die Prellballerinnen und Prellballer für eine besondere Überraschung: eine Prellballer-Torte für den Abteilungsleiter. Die wurde spontan am nächsten Tag gemeinsam vertilgt.